

Salvador Antonio Mireles Sandoval

Profesor Honorario del Departamento Académico de Psicología



Semblanza

Salvador Antonio Mireles Sandoval tiene un grado en Estudios Latinoamericanos y una maestría en Ciencias Políticas por la Universidad de Texas en El Paso, una maestría en Ciencias Políticas y un doctorado en Ciencias Políticas por la Universidad de Michigan en Ann Arbor. Es Profesor Titular de la Pontificia Universidad Católica de São Paulo, Programa de Posgrado en Psicología Social, y profesor asistente jubilado de la Facultad de Educación de la Universidad Estatal de Campinas. Tiene experiencia en las áreas de Psicología Política, Psicología Social Comunitaria, Teorías Sociológicas del Cambio Social, y Ciencias Sociales de la Educación, con énfasis en los temas de psicología política, participación política en movimientos sociales, procesos de conciencia política y educación política, entre otros.

Fue becario postdoctoral en el Center for the Study of Social Change, New School for Social Research, Nueva York, e investigador visitante en el David Rockefeller Center for Latin American Studies, Universidad de Harvard, como J.P. Lemann Visiting Scholar. Ex Presidente de la Asociación Brasileña de Psicología Social-ABRAPSO, socio fundador y ex Presidente de la Asociación Brasileña de Psicología Política-ABPP y fundador de la Revista de Psicología Política. Ha sido profesor visitante en la Universidad de Concordia, Montreal, Canadá; miembro fundador de la Asociación IberoLatinoamericana de Psicología Política. Ha sido también profesor del Departamento de Sociología, Universidad Autónoma Metropolitana, Ciudad de México. Ostenta el Premio Lehmann Visiting Scholar, Centro David Rockefeller de Estudios Latinoamericanos - Universidad de Harvard.

El doctor Sandoval cuenta con una sólida trayectoria académica y ha desarrollado valiosas contribuciones conceptuales y metodológicas en la Psicología Política y en la Psicología Social en América Latina. Asimismo, en la actualidad es un docente investigador de suma importancia en la región, cuyos aportes se centran, aunque no se limitan, al desarrollo de un Modelo de Conciencia Política que permite comprender los procesos psicopolíticos y psicosociales a la base de la participación política en movimientos sociales y otras formas de acción política colectiva.

El doctor Sandoval destaca por su relevante aporte al conocimiento en Psicología Política y Social, su experiencia académica, y su compromiso académico y político en la búsqueda de una sociedad que asegure el bienestar de sus ciudadanos a través de la defensa de la justicia y la democracia, acciones que se alinean con los valores de nuestra casa de estudios. Es así que el doctor Sandoval ha venido manteniendo una estrecha colaboración con nuestra universidad durante los últimos años, a través del Departamento Académico de Psicología, el Grupo de Psicología Política y Social, la Maestría en Psicología y el Doctorado en Psicología, cumpliendo funciones de conferencista, coinvestigador, evaluador y jurado de tesis de posgrado, entre otras actividades.